

DER WIENER TIERSCHUTZVEREIN FORDERT: SONNENSCHUTZ FÜR FIAKERPFERDE

Im Sommer stehen die Wiener Fiakerpferde täglich oft stundenlang in der prallen Sonne am Asphalt, der die Hitze zusätzlich reflektiert. Die Schattenzonen bei den Standplätzen sind begrenzt.

Dass die Tiere unter der Hitze, die sich in den Straßen der Inneren Stadt besonders staut, leiden, beweist sich daran, dass immer wieder Pferde zusammenbrechen.

Das Argument, dass Pferde Steppentiere sind, denen die Hitze nicht schadet, kann nicht akzeptiert werden, da die Fiakerpferde im mitteleuropäischen Klima geboren wurden.

Der Wiener Tierschutzverein fordert die verantwortlichen Stadtpolitiker und Behörden auf, dafür zu sorgen, dass den Wiener Fiakerpferden ein Sonnenschutz zur Verfügung gestellt wird!

Name	Adresse	Unterschrift

Bitte helfen Sie mit, endlich eine Verbesserung für die Fiakerpferde zu schaffen! Senden Sie die Liste an den Wiener Tierschutzverein, 2331 Vösendorf, Triester Straße 8 (368), wo Sie auch noch weitere Listen anfordern können.